

*Wenn ihr mich sucht, so sucht mich in euren Herzen.
Habe ich dort eine Bleibe gefunden, bin ich immer bei euch.
Antoine de Saint-Exupéry*

Traurig, jedoch voller Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem lieben Mutti, Grosi und Urgrosi, unserer Anverwandten und Freundin

Gertrud Herrmann-Rohrer

22. August 1930 bis 19. Mai 2018

Heute Abend ist sie von ihren Schmerzen erlöst worden und ruhig eingeschlafen. Wir verlieren eine starke, wunderbare Frau mit einem grossen Herzen für ihre Familie. Wir vermissen sie sehr.

Traueradresse:
Verena Meier-Herrmann
Höhenweg 22
2572 Möriegen

Die trauernden Angehörigen:
Verena und Urs Meier-Herrmann und Familie, Möriegen
Therese und Felix Leiser-Herrmann und Familien, Vinelz
Rolf und Antoinette Herrmann-Jakob und Familien, USA
Anverwandte

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 30. Mai 2018, um 14 Uhr in der reformierten Kirche Täuffelen statt. Die Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis ist zu einem späteren Zeitpunkt. Auf Wunsch der Verstorbenen wird keine Trauerkleidung getragen.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man dem Kinderhilfswerk «Goutte d'eau», Postkonto 87-183923-5 (Vermerk: Gertrud Herrmann-Rohrer).

Dient als Leidzirkular.